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　稚園養護教諭について

⑴　園数と人数（正規・臨時）

は

⑵　乳幼児の安心・安全と保護

者の不安を払拭できるか

⑶　この現状を市長はどう考え

るのか

8　新斎場建設について

⑴ 「津市新斎場建設整備計画｣

に示された新斎場建設ゾーン

及び環境整備ゾーンの事業費

は

⑵　同計画の整備スケジュール

において平成22年度中に事業

手法を決定するとあるが、も

う決定されたのか

⑶　新斎場の整備に向けた今後

のスケジュールは

9　夏期節電に伴う休日保育の

取り組みについて

⑴　現在の休日保育の取り組み

状況は

⑵　夏期における国からの指導

による7月から9月の休日保

育の考え方は

10　三重短期大学について

⑴　新学長の所信は

⑵　目指すべき市立短期大学像

とは

⑶　特徴的な取組みは

11　教育について

⑴　外国人児童・生徒への対応

について

ア　教育現場の現状をどのよう

に認識し、今後どのように進

めてゆくのか

イ　健康診断について現在の状

況を踏まえ課題をどのように

認識し、進めてゆくのか

⑵　生きる力育成サポーター及

び特別支援教育支援員につい

て

ア　非常勤講師及び支援員の配

置や運用の現状をどのように

とらえ、課題についてどのよ

うに把握しているか

イ　課題として認識しているこ

とについて、どのような対応

策を考えているか

⑶　津市中央学校給食センター

の稼働準備の進捗状況につい

て

ア　給食実施に向けて進捗状況

は

イ　食物アレルギー等へのセン

ターでの給食実施に当たりど

のような課題を想定し、それ

らについてどのような対応を

考えているか

ウ　経済効果が優先で「地産地

消」が確保されるか

⑷　東日本大震災により津市に

避難してきた児童・生徒への

対応について

ア　受け入れている幼・小・中

学校の状況、課題点等の現状

の把握と支援も含めた対応の

考え方は

問　障がい福祉の観点から、3

歳から64歳までの紙おむつの必

要な方への早期支給を

答　3歳以降に障がい者手帳を

取得された方へは、要件に該当

しない限り紙おむつの支給はな

いが、今後、県内他市の対象者、

支給方法等取り組みを研究し、

支援を検討していく。

 
　　　　●一般質問●

1　市長「所信表明」より

⑴　「郷土津市のために尽くす

　こと」の一番大事なことは何

か

⑵　「自治の原点」の根幹は何

か

⑶　「命を守る」取組から、避

難の在り方の協議と災害時の

避難経路の確立の具体策は

⑷　「心をつなぐ」取組として

の地域支え合い体制事業につ

いて

⑸　職員の意識改革はどのよう

にするのか
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